

Motorola TETRA Truck on Tour

[25.9.2009] Ein mit TETRA-Technologie von Motorola ausgestatteter Truck reist bis Ende November quer durch Deutschland, um das Portfolio vorzustellen und über unterschiedlichste Aspekte des Digitalfunks zu informieren.

Das Unternehmen Motorola hat in Berlin eine deutschlandweite Roadshow gestartet, um Anwender aus dem Bereich der öffentlichen Sicherheit über die neue TETRA-Technologie zu informieren. Wie Motorola mitteilt, wird der Truck bis Ende November in rund 25 Städten Halt machen. Es werden Videos zu den TETRA-Services und den Möglichkeiten des TETRA-Digitalfunks gezeigt. Außerdem werden die neuesten Produkte von Motorola vorgestellt, wie das Handfunkgerät MTP850FuG, das speziell für die Bedürfnisse der Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben entwickelt wurde, sowie das MTP850Ex für den Einsatz in explosionsgefährdeten Umgebungen. Darüber hinaus werden auf der Roadshow die Unterschiede zwischen analogem und digitalem Funk beleuchtet und diskutiert, wie Mitarbeiter geschult werden sollten oder worauf bei der Beschaffung von TETRA-Lösungen zu achten ist. *(rt)*

<http://www.motorola-tetra.eu>

Stichwörter: Motorola, TETRA, Digitalfunk, Roadshow

Quelle: www.kommune21.de